# Escuela de Padres 95/96

### COLABORACIÓN DE A.M.P.A.(S) Y CONCEJALÍA DE BIENESTAR SOCIAL

Dentro de la Campaña «Escuela de Padres» para el curso 95-96, se están llevando a cabo en los salones del Ayuntamiento y Centro Social una serie de charlas informativas dirigidas a los padres y madres de alumnos de los colegios «Pradillo», «Stmo. Crísto» y «Ntra. Sra. de la Merced». Las charlas-coloquio están siendo impartidas por don José Arévalo Serrano, psicólogo clínico, habiendo sido acogidas éstas con sumo interés y asistencia por los padres. Las asociaciones de padres y madres de alumnos

invitan a todos a asistir a estas charlas, dado el interés que las mismas tienen para ellos y para sus hijos. El calendario y los temas son los siguientes:

- 1) Problemas cotidianos: 23 de enero, martes.
- 2) Psicología Infantil: 6 de febrero, martes.
- 3) Relaciones familiares: 27 de febrero, martes.
- 4) Sexualidad infantil: 12 de marzo, martes.
- 5) Drogas y Alcohol: 26 de marzo, martes.

Horario: 15,15 a 16,45.

### CONCEJALIA PARA LA IGUALDAD DE LA MUJER

La Concejalía para la Igualdad de la Mujer, basándose en uno de los objetivos marcados en el Segundo Plan de Igualdad de Oportunidades de Castilla-La Mancha:

«potenciar el movimiento asociativo de mujeres»

y ante la iniciativa de un grupo de mujeres para la creación de una Asociación; aprovecha este espacio para animarlas a asociarse.

Toda mujer interesada puede dirigirse a:

Area de la mujer - C/ Miguel Astilleros, nº 8, 2ª Planta, Miguelturra.

### DIA INTERNACIONAL DE LA MUJER

El próximo día 8 de marzo se conmemora el Día Internacional de la Mujer. Este año, la Concejalía para la Igualdad de la Mujer, tiene previsto

realizar las siguientes actividades:

#### DIA 8 DE MARZO

- Presentación del Programa de Actividades 95/96.
- Presentación del Calendario/Mujer - 96.
- Inauguración de la Exposición de los Carteles Conmemorativos del Día Internacional de la Mujer.
- Entrega del premio al cartel ganador.

Como fin de acto, se obsequiará al público asistente con un Vino de la región, así como se hará entrega de un calendario/mujer - 96.

#### DIA 9 DE MARZO

Tendrá lugar la representación de la obra de teatro: «Lo único real es ella», de Darío Fó y Teatro Thales.

Es una obra basada en la adaptación de dos de los monólogos de la obra «Ocho monólogos»:

• El despertar, donde se narran las peripecias de una mujer trabajadora dentro y fuera del hogar, y la convivencia con su marido.

> La mujer sola, donde se representa a una mujer casada, con hijos, dedicada a sus labores.

> Ambos monólogos tan cotidianos, pero tan serios, son mostrados con una carga cómica.

Para completar el espectáculo, Teatro Thales entrelaza los monólogos con unos sketch basados en improvisaciones del propio grupo. Dichos sketch tratan de los conflictos que surgen entre los distintos personajes que se encargan de cambiar los decorados y están ideados

para amenizar el espectáculo y divertir al público utilizando para ello canciones, bailes y personajes dispares.

Los actos celebrados durante estos dos días (8 y 9 de marzo) tendrán lugar en la Casa de Cultura de Miguelturra, Calle Perlerines.

Siendo el horario: Tardes, 19'30 horas.

## ASOCIACION DE EMPLEADAS DE HOGAR

La BOLSA DE TRABAJO DOMESTICO es un servicio gratuito creado por la Asociación de Empleadas de Hogar, en colaboración con el Area de la Mujer.

Este servicio pretende establecer una relación laboral justa para ambas partes (empleadas de hogar y empleadores/as).

Toda aquella persona que esté interesada, bien para trabajar como empleada de hogar, o aquella que necesite los servicios de una empleada de hogar, pueden dirigirse a:

C/ Miguel Astilleros, nº 8, 2ª planta, o llamar a los teléfonos 24 10 30 / 24 15 33.

## DIA MUNDIAL DE LOS DERECHOS DEL CONSUMIDOR

Durante la semana del 11 al 15 de marzo y para conmemorar el Día Mundial de los Derechos del Consumidor, la Concejalía de Consumo en colaboración con la Concejalía de la Mujer, realizará una conferencia sobre Dietética y Nutrición.

Las personas interesadas podrán dirigirse al Centro Social Polivalente donde se les informará del horario, fecha y lugar de celebración.

### PUBLICAMOS SUS FOTOS



 Dionisio Hervás Rivas, que vive en Mataro (Barcelona) nos trae esta seria de fotografías. En esta se pueden ver los quintos del 62.



 Recientemente fue derruido el antiguo cine de invierno, el cine BARCENA. Esta foto recoge los trabajos de pintura realizados en su interior. Era el año 1959.



 En esta se ve a la «familia Otalla» merendando durante la romería de San Isidro del año 1954.



4. En esta fotografía, algo más antigua (1948), se ve a unos albañiles -Paco, Angel y Ambrosio- trabajando en la casa del «Maestro de la música»